

Fuente: El Correo

Fecha: 21 de marzo de 2010

TítuloExposición de fotos y mensajes sobre esta «experiencia única»

Link: <http://www.elcorreo.com/alava/v/20100321/miranda/asociacion-amamanto-quiere-concienciar-20100321.html>

Miranda

Exposición de fotos y mensajes sobre esta «experiencia única»

21.03.10 - 02:55 -

M. A. C | [MIRANDA DE EBRO](#)

Las paredes del café Tangente están adornadas con fotografía relacionadas con la lactancia. Instantáneas realizadas en la práctica totalidad de los casos «de modo casero, por las familias; ellas nos las han facilitado». Y el objetivo de mostrar esos momentos es el de hacer ver a la gente que es una «experiencia única, el acto más natural del mundo». Las fotografías aparecen además acompañadas por textos; en unos casos escritos por las madres, y en otros son informaciones relacionadas con los «beneficios que aporta al niño y a la madre. Es algo positivo tanto física como psicológicamente». Apunta Raquel Vaquero, de la Asociación Amamanto que sería bueno que las madres y las mujeres que van a serlo, «se acerquen por allí»; y también los padres porque si una mujer decide amamantar a su hijo «durante ese tiempo necesitará del apoyo de su pareja».